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Réalisée régulierement en collaboration avec le ministére de I
Enseignement supérieur et de la recherche, 'enquéte concerne les
établissements publics et privés placés sous la tutelle du ministére de
la Culture et de la Communication dans les domaines des arts
plastiques, du spectacle vivant, du patrimoine, du cinéma et de I
audiovisuel. Elle fait le point sur le nombre d’établissements dispensant
des formations supérieures artistiques et culturelles, le nombre d’
éléves, leur répartition selon les domaines et leurs caractéristiques, et
le nombre de diplomés pour I'année scolaire 2010-2011. Carried out
regularly in conjunction with the Ministry for Higher Education and



Research, this survey covers public and private institutions
administered by the Ministry of Culture and Communication within the
fields of the visual arts, performing arts, cultural heritage, cinema and
audiovisual media. It provides an overview of the number of institutions
providing higher artistic and cultural education, the number of
students, the proportion in each field and their profiles, and the
number of graduates for the academic year 2010-2011.



